

大洲市長が堺市長を表敬訪問されます

令和6年3月3日の鉄炮鍛冶屋敷（町家歴史館井上関右衛門家住宅）開館を契機とし、堺市と愛媛県大洲市（おおずし）の今後の交流について意見交換するため、大洲市の二宮市長が永藤市長を表敬訪問されます。また、表敬訪問に合わせ、二宮市長が鉄炮鍛冶屋敷に来館し、井上家の当主と対面されます。

1 日時

令和6年4月18日（木）午前10時30分～午前10時50分

2 場所

堺市役所 本館4階 秘書課 応接室（堺市堺区南瓦町3番1号）

3 訪問者

大洲市長 二宮 隆久 様

4 応接者

堺市長 永藤 英機

5 大洲市とのつながり

堺の鉄炮鍛冶であった井上関右衛門は、大洲藩（現在の愛媛県大洲市）の藩主であった加藤家から鉄炮の注文を多数受ただけでなく、武士としての給与である扶持米（ふちまい）を賜るなど、堺市と大洲市には江戸時代以来のつながりがあります。

鉄炮鍛冶屋敷の開館に先立ち、両市長は書面にて、文化財や観光などの面での交流についてメッセージを取り交わし、開館時には大洲市長より祝電をいただきました。

問
い
合
わ
せ
先

担 当 課：文化観光局 歴史遺産活用部 文化財課
電 話：072-228-7198
ファックス：072-228-7228